

URL: <http://www.mt-online.de/mt/lokalsport/sportmix/?cnt=2867589>

Wassersportler im Mittelpunkt

Stadt Minden ehrt erfolgreiche Schulsportler des Jahres 2008 / Sechs wirken im Verborgenen

Minden (rich). Den ganz großen Wurf vermochten die Sportler der Mindener Schulen im vergangenen Jahr nicht zu landen.



Fotos: Detlev Müller

Aber auch ohne einen Bundessieg beim Deutschlandfinale "Jugend trainiert für Olympia" in Berlin konnten sich die Leistungen des Mindener Schulsports im Jahr 2008 durchaus sehen lassen. Die Erfolgreichsten unter ihnen wurden jetzt im großen Raathaussaal von Bürgermeister Michael Buhre und verschiedenen Laudatoren geehrt.

Den größten Raum bei der Schulsport-Ehrung der Stadt Minden nahmen - schon traditionell - die Ruderer ein. Sie konnten auch die größten Erfolge vorweisen und wurden von Adelheid Traue und Wilhelm Rieke quasi am Fließband mit Urkunden ausgezeichnet.

Der Jungen-Achter des Besslgymnasiums ruderte in der Wettkampfklasse II in Berlin auf Rang zwei. Bei den Mädchen der WK II ruderte der Doppelvierer des HerderGymnasiums beim Bundesfinale ebenfalls zu Silber. Im Konzert der beiden Ruder-Schwergewichte unter den Mindener Schulen mischte 2008 auch das Ratsgymnasium mit. Der Schüler-Doppelvierer gewann die Landesmeisterschaft und erwarb die Startberechtigung für "Jugend trainiert", erreichte dort aber nicht das Finale.

Einen feinen Erfolg für die Handballhochburg Minden erreichten die Sportlerinnen des Besselgymnasiums. Das Team der jüngeren WK III wurde NRW-Vizemeister. Die Mannschaft der WK II holte sich den Landestitel und erreichte in Berlin Rang acht. Überhaupt machte das Bessel als Sportschule NRW ihrem Ruf alle Ehre. Das Gros der Geehrten stammt aus der Schule an der Hahler Straße.

Dass in Minden der Wassersport zu Hause ist belegte neben den Ruder-Erfolgen auch die Leistung der Kanuten von der Kurt-Tucholsky-Gesamtschule. Der KTG-Vierercanadier belegte bei den Landesmeisterschaften in der WK III den dritten Platz.

Nicht auf der großen Bühne, sondern eher im Verborgenen ist die letzte Gruppe der Geehrten daheim: Sechs Schüler von Bessel- und Herder-Gymnasium legten das Jugendsportabzeichen Gold mit der Zahl fünf ab.

[document info]

Copyright © Mindener Tageblatt 2009

Dokument erstellt am 27.02.2009 um 01:24:24 Uhr

Erscheinungsdatum 27.02.2009 | Ausgabe: MT

Texte und Fotos aus MT-Online sind urheberrechtlich geschützt.
Weiterverwendung nur mit Genehmigung der Chefredaktion.